

Lampiran

Form Reviewer Ujian Proposal



FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS KRISTEN SATYA WACANA
Jl. Diponegoro No. 52 - 60, Salatiga 50711
Telp. +62 (298) 324861; Fax. +62 (298) 312728

FORMULIR REVIEWER TUGAS AKHIR

NAMA MAHASISWA : Sighi Wahyu Widada
NIM : 482016012
JUDUL TUGAS AKHIR : Pengaruh Kebiasaan Sarapan terhadap Aktifitas Fisik SD Alam Az - Zida

Uraikan pertanyaan maupun saran/kritik Anda terhadap draft Tugas Akhir mahasiswa yang Anda review minimal 5 poin (pertanyaan atau saran/kritik), yang meliputi keseluruhan aspek dalam Tugas Akhir


ASPEK	PERTANYAAN/SARAN/KRITIK
PENDAHULUAN	<p>Judul Penelitian: Tambahkan keterangan lokasi penelitian : Pengaruh Kebiasaan Sarapan terhadap Aktifitas Fisik Siswa di SD Alam Az - Zida Bandungan, Kab. Semarang pada Tahun Ajaran 2020/2021</p> <p>Abstrak:</p> <ul style="list-style-type: none">• Terdapat kesalahan tulis seperti "berkonstrasi" dan "cross-sectional"• Terdapat kalimat yang ambigu: "Di Indonesia masih terdapat gizi yang rendah (44.6%)" → Tahun berapa pernyataan ini muncul?• Kata kunci ditambahkan, misalnya Bandungan <p>Pendahuluan:</p> <ul style="list-style-type: none">• Terdapat kesalahan tulis seperti "di jadikan", "laki", "di alami", "di katakan", "di perhatikan", "di lakukan", "di mulai", "di setiap", "di biasakan", "di berikan", "di dapat", "di berasal", "di sekolahan"• Penulisan Pustaka tidak konsisten, ada yang ditulis lengkap, hanya nama belakang saja, ada nama depan dan singkatan nama• Pada paragraf 6 terdapat kalimat "peningkatan tubuh yang baik", maksudnya bagaimana?
METODE	<ul style="list-style-type: none">• SD Alam Az-Zida ini sekolah yang seperti apa? → Jumlah siswa dari kelas 1 - 6 hanya berjumlah 60 siswa saja• Populasi siswa berjumlah 60 orang, lalu berdasarkan kriteria inklusi usia 10 - 12 tahun hanya 19 siswa, perkiraan kelas untuk usia tersebut berarti kisaran kelas 4 - 6 SD saja, lalu apakah responden penelitian ini sebenarnya hanya dibatasi untuk siswa kelas 4 - 6 SD saja? Jika ya, maka di judul penelitian perlu diperjelas rentang kelasnya karena tidak murni seluruh rentang kelas di SD tersebut• Apakah 19 siswa ini sudah menyatakan dirinya bersedia menjadi responden?• Apa yang dipahami dari <i>simple random sampling</i>? → Saya tidak melihat ada <i>simple random sampling</i>, tetapi <i>purposive sampling</i>• Analisis data hubungan antar variabel menggunakan uji statistika apa?• Kuesioner kebiasaan sarapan yang seperti apa yang akan digunakan?• Masukkan tentang <i>informed consent</i>
HASIL & PEMBAHASAN*	-
KESIMPULAN*	-

*Isi draft hasil penelitian / **Jika Reviewer adalah mahasiswa

Mengetahui,

Pembimbing I / II

Salatiga, 4 Desember 2020


Kristiawan Prasetyo Agung Nugroho, M.Si
(Reviewer)

Form Reviewer Ujian Hasil



FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS KRISTEN SATYA WACANA
Jl. Diponegoro No. 52 - 60, Salatiga 50711
Telp. +62 (298) 324061; Fax. +62 (298) 312728

LEMBAR REVIEWER TUGAS AKHIR

Semester Antara Tahun Ajaran 2021 / 2022

Nama : Sigih Wahyu Widada
NIM : 482016012
Program Studi : PJKR
Judul Tugas Akhir : Hubungan Kebiasaan Sarapan Terhadap Aktivitas Fisik Siswa Usia 10 - 12 Tahun di SD Alam Az-Zida Bandungan

Tuliskan uraian pertanyaan, saran, kritik atau masukan Anda terhadap Tugas Akhir yang Anda review ini. Berikan pula penilaian Anda berdasarkan bobot yang tertera di bawah ini.

ASPEK YANG DIKAJI	PERTANYAAN / SARAN / KRITIK / MASUKAN
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">Pada bagian akhir Abstrak cukup ditulis secara ringkas : Hasil penelitian menyatakan bahwa kebiasaan sarapan anak mayoritas kurang (53%), baik (37%), dan cukup (11%); sedangkan aktivitas fisik anak mayoritas ringan (58%) dan sisanya sedang (42%), sehingga disimpulkan bahwa anak dengan kebiasaan sarapan kurang memiliki aktivitas fisik yang tergolong ringan.Pada bagian Pendahuluan, terkait tujuan penelitian : Dari latar belakang tersebut, peneliti ingin mengetahui pengaruh sarapan terhadap aktifitas fisik anak SD Alam Az-Zida menggunakan pengaruh sarapan terhadap aktifitas fisik di SD ALAM AZ-ZIDA. <p>Silakan dicek kembali istilah pengkategorian Aktivitas Fisik, apakah menggunakan istilah RINGAN atau RENDAH?</p>
Metode	<ul style="list-style-type: none">Tidak dicantumkan secara jelas jenis penelitian yang digunakan (penelitian kualitatif / kuantitatif)Tidak menyebutkan teknik / cara analisa dataTidak ada keterangan cara pengkategorian hasil olahan data siswa, baik untuk kebiasaan sarapan maupun aktifitas fisik ke dalam kategori ringan / sedang / dan sebagainya <p>(Dugaan saya : Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif deskriptif; analisa data dilakukan secara deskriptif)</p>
Hasil & Pembahasan	-
Kesimpulan	Kesimpulan yang dituliskan langsung menjawab tujuan penelitian saja, misalnya "Kebiasaan sarapan siswa SD Alam Az-Zida dominan kurang (53%), sehingga berpengaruh terhadap rendahnya aktivitas fisik siswa (58%) karena siswa tidak terbiasa melakukan kebiasaan sarapan menjelang sekolah."

Salatiga, 24 Februari 2022

Kristiawan Prasetyo Agung Nugroho, M.Si.
(Reviewer)